



Diputados de la Comisión de Salud enviarán 32 toneladas de productos de limpieza a Acapulco

La Comisión de Salud de la Cámara de Diputados anunció que donará 32 toneladas de productos de limpieza, principalmente, a los damnificados de Acapulco, para evitar brotes de dengue o chikungunya, entre otras enfermedades.

Lo anterior, por el desastre ocasionado por el huracán Otis, y las toneladas de desechos que hay en las calles, derivado de la destrucción.

El diputado Emmanuel

Reyes (Morena), presidente de la comisión, detalló que son, en su mayoría, productos para limpiar y desinfectar para evitar enfermedades.

En total, 2 mil 644 paquetes de productos, que representan alrededor de 4 millones de pesos en ayuda, que se consiguieron por gestiones de la Comisión de Salud.

Entre ellos, aromatizantes, cloro, toallas sanitizantes, papel higiénico y algunos medicamentos.

Detalló que mañana se coordinará la entrega con diputados de Guerrero.

"De aquí, de la Cámara va a salir este apoyo humanitario, y que estemos en las entregas en Guerrero", comentó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-la-comision-de-salud-enviaran-32-toneladas-de-productos-de-limpieza-a-acapulco/>

